

Academia Americana de Otorrinolaringología elogia encuentro en Cuba



La Habana, 16 jun (RHC-PL) La presidenta de la Academia Americana de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello (Aaoccc), Sujana Chandrasekhar, calificó de magnífica la reunión con sociedades homólogas latinoamericanas para estrechar relaciones de trabajo.

El encuentro, realizado en La Habana, facilitó a los representantes de la región expresar su opinión de cómo debemos colaborar para ayudar a los alrededor de 16 mil especialistas en materia de otorrinolaringología (ORL), declaró a la prensa acreditada.

Destacó el especial significado del hecho, primero que se celebra en Cuba, después del restablecimiento de las relaciones entre los dos países, subrayó.

"Ahora somos amigos y podemos intercambiar libremente sobre el tratamiento a los pacientes. Eso es muy importante porque el nivel de medicina en la isla es muy alto, y eso beneficiará el progreso de la ORL".

La directiva estadounidense aprovechó la ocasión para anunciar dos conferencias de esa disciplina médica, en San Diego (septiembre de este año) y en el mismo mes, pero de 2017, en Chicago.

A propósito de las limitaciones de los expertos latinoamericanos para participar a esos eventos convocados por la Aaoccc, dijo que están en práctica algunas alternativas para mantener actualizada a la comunidad científica.

Una de ellas es el uso de la internet, para hacer llegar los distintos trabajos que se presenten, ejemplificó.

Ante una interrogante de Prensa Latina, sobre el esfuerzo de Cuba, a pesar de su condición económica,

para materializar los implantes cocleares en niños, aplaudió ese gesto. El mismo tiene implícito el mejoramiento de la calidad de vida de esos pequeños, expresó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97068-academia-americana-de-otorrinolaringologia-elogia-encuentro-en-cuba>



Radio Habana Cuba